

令和2年11月11日

弊社従業員の新型コロナウイルス感染について

株式会社シルバービレッジ
代表取締役会長 石井 征二
取締役社長 土屋 定彦

令和2年11月10日（火）午後、弊社の運営するシルバービレッジ八王子におきまして、業務部パート従業員1名が新型コロナウイルスに感染したことが判明いたしました。

感染経路を調査した結果、当該従業員の同居ご家族が医療機関に勤務されており、先に感染が確認されたため、保健所の指示によりPCR検査を行ったところ、濃厚接触者である当該従業員も陽性となりました。

弊社の管轄保健所に連絡をし、当該従業員の勤務状況と内容を報告いたしました結果、弊社内では濃厚接触には該当せず、通常業務を行ってよいとの判断をいただきました。

弊社としましては、ご入居者の皆様の安全を守るため、シルバービレッジ八王子でのご面会を令和2年11月11日（火）より令和2年11月20日（金）まで中止させていただき、感染防止を図って参りたく存じます。

ご入居者・身元保証人様をはじめ、関連各社様にもご心配をおかけし大変申し訳ございませんが、今後も保健所の指導に基づき、細心の注意を払って参りますので、何卒ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。